

zu TOP

Mainz, 23.09.2014

Anfrage 1354/2014 zur Sitzung am 01.10.2014

Kosten Rechtsanwaltskanzlei Standvergabe Weihnachtsmarkt (CDU)

Nachdem das Mainzer Verwaltungsgericht die Standvergabe der Stadt für den Weihnachtsmarkt 2014 für rechtswidrig erklärt hat, wurde von der Verwaltung für das weitere Verfahren, insbesondere zur Klärung juristischer Fragen für das neue Vergabeverfahren, eine Frankfurter Rechtsanwaltskanzlei beauftragt.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Nach welchen Kriterien wurde die Kanzlei ausgesucht und wann wurde welche Kanzlei beauftragt?
2. Wie hoch sind die bisher aufgelaufenen Kosten, welche werden schätzungsweise noch entstehen und welcher Stundensatz wurde in Rechnung gestellt?
3. Aus welchen Haushaltsmitteln wird die Kanzlei bezahlt?
4. Sind dafür Einsparungen an anderer Stelle vorgesehen, und wenn ja, wo?
5. Erachtet die Verwaltung eine Vergabe wie die Vorliegende als rechtlich besonders schwierig, und wenn ja, warum?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender